

Hacer política limpia en Cundinamarca no puede costarnos la vida

Bogotá D.C. 13 de Febrero 2026, Yo **Liliana Rodríguez Valencia**, actual Representante a la Cámara por Cundinamarca y Presidente de la Comisión Cuarta de la Cámara de Representantes, me dirijo al país, a los medios de comunicación y a la ciudadanía para denunciar públicamente que, tras oficializar mi renuncia a la candidatura para el periodo 2026-2030 en días pasado, he sido víctima de **amenazas de muerte directas contra mi integridad y la de mi familia.**

En mi discurso de retiro anuncié que mi decisión obedecía a la "ausencia de garantías reales para realizar el ejercicio político en el Departamento de Cundinamarca" y hoy lamentablemente, esas palabras cobran una dimensión mucho más oscura y peligrosa, lo que comenzó como bloqueos políticos, ha escalado a intimidaciones criminales.

Quiero ser enfática en los siguientes puntos:

1. **El precio de la independencia:** Estas amenazas no son coincidencia. Son la respuesta a una postura inquebrantable de hacer política diferente: de frente, con argumentos técnicos y sin ceder a las maquinarias tradicionales. Mi trabajo legislativo y mi gestión transparente han tocado intereses de quienes prefieren la oscuridad a la rendición de cuentas.
2. **Línea roja para mi familia y grupo de trabajo:** Rechazo categóricamente que la violencia política trascienda al plano personal. No solo buscan silenciar mi voz como legisladora, sino que han amenazado la seguridad de mi esposo, de mis hijos, de mis seres queridos y de mi equipo de trabajo. La política se debate con ideas, no poniendo en la mira a familias inocentes.
3. **Acciones legales:** He instaurado las respectivas denuncias penales ante la Fiscalía General de la Nación y he puesto en conocimiento de las autoridades competentes las pruebas relacionadas con estos hostigamientos. Solicito celeridad en las investigaciones con el fin de identificar a los responsables y reitero la necesidad de adoptar medidas de protección inmediatas que garanticen mi seguridad y la de mi entorno familiar.

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA



A los 25 mil ciudadanos que creyeron en este proyecto y a los cundinamarqueses: **el miedo es humano, pero la dignidad no se negocia.** Aunque intenten callarnos, seguiré cumpliendo mi deber constitucional hasta el último día de mi periodo legislativo (**19 de julio**), defendiendo las causas sociales, la salud y la educación, porque el amor por Colombia es superior al temor que intentan infundir. Cabe resaltar que en días pasados he recibido mensajes de texto que amenazan mi integridad y literal dicen “en política todo se paga con sangre”, esto no es el discurso que queremos en nuestra linda y hermosa Colombia que se opaca por estos actuares oscuros y hago responsable a quienes promueven estos discursos de odio de cualquier situación que pueda afectar mi integridad o la de los míos. La democracia no puede sucumbir ante la barbarie.

Gloria Liliana Rodríguez Valencia
Representante a la Cámara por Cundinamarca Partido Alianza Verde

AQUÍ VIVE LA DEMOCRACIA